

Jahresbericht 2014

Mutationen in der Arbeitsgruppe

Im April konnten wir Margrit Häfliger als neues Mitglied begrüssen.
Claudia Wyser und Doris Raaflaub sind im Mai aus der AG ausgetreten.

Betrieb der Gemeinschaftsräume

Mitte Mai haben wir mit dem neuen Vermietungsprozedere gestartet. Es hat sich bewährt, die Verwaltung der Räume ist weniger aufwändig.

Die Räume waren sehr gut belegt. Die Mieteinnahmen beider Räume betrugen CHF 6018.00.
Die detaillierte Abrechnung ist in der Betriebskostenabrechnung unter der Konto-Nr. 360 ersichtlich.

Für die zusätzliche Reinigung wurde eine zweite Offerte eingeholt. Die Firma AM Reinigung+Transport erhielt den Auftrag. Die Kosten für die sechs zusätzlichen Reinigungen betrugen CHF 390.00, also deutlich weniger als an der letzten Stockwerkeigentümerversammlung angekündigt.

Auch die jährliche Grossreinigung der beiden Räume wurde von Herrn Petrasinovic und seinen Leuten zu unserer Zufriedenheit ausgeführt. Das Waschen der Vorhänge, gründliche Putzen der Küchen inkl. Geräte sowie das Inventar wurde wie gewohnt von der AG erledigt.

Reparaturen

Wie an der Stockwerkeigentümerversammlung beschlossen, wurden die Malerarbeiten im grossen Gemeinschaftsraum Ende Juni von Ruedi Spycher ausgeführt.

Anschaffungen

Für die Anschaffung einer neuen Musikanlage hat der Ausschuss den Betrag von CHF 200.00 bewilligt. Die Mehrkosten wurden von Familie Röthlisberger Gärtner getragen.
Thomas Schneeberger hat für den kleinen Gemeinschaftsraum eine zweckmässige Stehlampe gespendet.

Informationen zu den Gemeinschaftsräumen und zum Mietprozedere:

http://www.schlossmatte.ch/ag/raum/ag_raume.html